

Antwort zur Anfrage Nr. 1335/2022 der ÖDP-Stadtratsfraktion betreffend Kontrolle der Maskenpflicht im Öffentlichen Nahverkehr (ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wie häufig werden die Kontrollen der Maskenpflicht bei der Mainzer Mobilität durchgeführt?
- 2. Wer führt die Kontrolle der Maskenpflicht bei der Mainzer Mobilität durch?

Zu 1+2)

Kontrollen hinsichtlich der Maskenpflicht im ÖPNV werden täglich routinemäßig im Zuge der Fahrscheinkontrolle durch die Fahrausweisprüfer der Mainzer Mobilität durchgeführt. Darüber hinaus finden gelegentlich gemeinsame Kontrollen mit dem Ordnungsamt der Stadt Mainz statt.

3. Bei wie vielen Fällen kam es zu einem Bußgeld oder einer Anzeige?

Seit 01.01.2021 bis heute hat die Mainzer Mobilität 52 Mal Vertragsstrafen erhoben. Die Fahrausweisprüfer sind seitens der Mainzer Mobilität angehalten, Verstöße nur bei Personen zu vollstrecken, die sich auch nach entsprechender Belehrung weigern, eine Maske (korrekt) zu tragen, oder nicht bereit sind, das Fahrzeug zu verlassen.

Angaben zu vollstreckten Ordnungswidrigkeiten kann nur das zuständige Ordnungsamt machen.

Mainz, 19 Sept. 2022

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger Beigeordnete